



Automne Pavia remporte le bronze aux Championnats du monde de judo!

Saint Germain en Laye, le 27 août 2014. Les Championnats du monde seniors de judo se tiennent en ce moment à Chelyabinsk en Russie et ce jusqu'au 31 août prochain.

Automne Pavia, ambassadrice Mazda, se hisse à la troisième place dans sa catégorie (-57kg) et ajoute à sa collection une belle médaille de bronze.

Mazda tient à féliciter Automne Pavia, ambassadrice de la marque, pour cette remarquable performance et cette médaille bronze méritée. Double championne d'Europe et médaillée de bronze aux Jeux Olympiques il y a deux ans, Automne a battu la Brésilienne Rafaela Silva et décroche la médaille de bronze.

Cette dernière l'avait éliminée l'an dernier en demi-finales des Mondiaux de Rio de Janeiro, c'est donc une belle revanche pour la jeune française. En difficulté dans les premières minutes de combat menée d'un yuko sur son contre d'uchi-mata, Automne revient au score en lançant uchi-mata. Egalité parfaite entre les deux combattantes qui iront jusqu'au golden score. Plus fraîche que la Brésilienne, Automne s'impose d'un shido pour assurer sa place sur le podium de Chelyabinsk. Une très belle prestation pour l'ambassadrice Mazda : *« il me manquait cette médaille, maintenant que je l'ai, je vise l'or partout ! »* déclare-t-elle à la fin de son combat.



Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex

Tél: 01 61 01 65 95/94 - Fax: 01 61 01 65 60

www.mazda-presse.fr



COMMUNIQUÉ DE PRESSE MAZDA AUTOMOBILES FRANCE SAS

De son côté, Ugo Legrand Legrand (-73 kg) s'est incliné face au Nord-Coréen Hong Kuk-hyon sur yuko. « *Je savais que ça allait être un match intense, mais je me suis fait surprendre. J'ai pris des risques et pourtant je n'ai pas réussi à revenir au score* » déclare-t-il à l'issue du match. Pour Ugo Legrand, la déception est grande. Il était venu en Russie avec l'ambition de remporter la médaille d'or, un an après l'argent de Rio de Janeiro et trois ans après le bronze de Paris.



© FFJDA/T. Zahonyi

Mazda, fournisseur officiel de la Fédération Française du Judo, soutient plus jamais Automne et Ugo et souhaite le meilleur à l'équipe de France pour la suite des épreuves.

###

Contact presse Mazda France :

David Barrière
Directeur des Relations Extérieures
01 61 01 65 95
david.barriere@mazda.fr

Marie de Mauduit
Attachée de presse
01 61 01 65 92
marie.demauduit@mazda.fr

A propos de Mazda

Mazda Motor Corporation est un des principaux constructeurs automobiles japonais avec une production de 1.3 millions de voitures par an. L'entreprise a été fondée en 1920 et son siège social se situe à Hiroshima au Japon où la marque dispose de 3 sites de production. La Recherche et le Développement occupent une place prépondérante chez Mazda avec 5 centres dédiés dans le monde. L'innovation est au cœur de la stratégie de l'entreprise, cela a permis à Mazda de remporter les 24 heures du Mans en 1991 avec une voiture à moteur rotatif ou, plus récemment, de développer les Technologies Skyactiv qui équipent dorénavant tous les nouveaux modèles Mazda. La marque est présente dans 130 pays et compte 38.117 employés.

Mazda Automobiles France compte 50 collaborateurs et un réseau de 125 concessionnaires.

Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex

Tél: 01 61 01 65 95/94 - Fax: 01 61 01 65 60

www.mazda-presse.fr